

Les fiancés malheureux

Autrefois vivait un garçon. Ce garçon a fait la cour à une fille. Il faisait donc la cour à la fille, mais les parents de la fille ne voulaient pas que leur fille se marie avec ce jeune homme. Par contre la fille, de son côté, aime bien le garçon et le garçon aussi aime bien la fille. Comme les parents de la fille ne désirent pas que leur fille épouse le garçon, le jeune homme est contrarié et gêné. Il a beaucoup réfléchi, puis il a décidé de s'en aller au loin. Après avoir décidé, il se met donc en route avec la fille, sa fiancée. La fille accompagne le garçon, son futur époux. En cours de route, les deux arrivent au bord d'une rivière. Arrivés là, les deux se sont séparés et chacun a pris sa direction. Le garçon continuait son chemin, tandis que la fille revenait au village, puisque elle avait accompagné le garçon. Chemin faisant le garçon se retournait régulièrement pour regarder la fille et il se demandait : voilà ma fille, quand allons-nous encore nous rencontrer ? Au moment de se séparer, quand chacun prenait sa direction, la fille s'était arrêtée pour chanter cette chanson :

Obom nàta yoo obom, obom nàta ..., obom.

Après avoir fini de chanter, son fiancé lui a répondu lui aussi par un chant.

Bénkàta yoo bâta, Bénkàta yoo bâta...

Elle s'éloigne, elle s'éloigne puis elle s'arrête et elle se met de nouveau à chanter. Le mari désormais bien loin de la fille, entend encore la chanson que sa fiancée chantait à son égard. Il monte dans un arbre puis il jette des regards sur sa femme. Il est resté là dans l'arbre à regarder sa femme. Puis brusquement, la branche de l'arbre se casse et tombe à terre. Le garçon, se trouvant sur cette branche, tombe aussi et meurt. La fille, de loin observe la scène, et très vite elle retourne sur les lieux. Elle voit ce qu'elle ne voulait pas voir. Elle se met à pleurer, à pleurer, et elle décide ne plus se marier à aucun garçon, puisqu'elle vient de perdre celui qu'elle aimait.

C'est la cause pour laquelle de nos jours, si une fille décide de se marier avec un garçon de son choix, les parents acceptent qu'elle épouse ce garçon pour éviter ce qui est arrivé à cette fille. Si non, au temps des ancêtres, ce sont les parents qui choisissent l'époux de leur fille.